

**Fraktion im Rat
der Stadt Wermelskirchen**

An den
Bürgermeister der Stadt Wermelskirchen

Herrn Eric Weik



Fraktionsbüro
Telegrafenstr. 29-33
42929 Wermelskirchen

Öffnungszeiten:
Mo u. Fr 09.00-10.00 Uhr
Tel.: 02196/84994 oder 710-196
Fax: 02196/710-7196

fraktion@gruene.wermelskirchen.de
www.gruene-wermelskirchen.de

18. April 2013

Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr am 29.04.2013
Antrag zum Haupt-und Finanzausschuss am 06.05.2013
Antrag zur Ratssitzung am 13.05.2013

Die Fraktion BÜNDNIS90/Die Grünen beantragt:

Beschlussvorschlag:

Der Rat und die entsprechenden Ausschüsse möge beschließen, dass die an das AJZ angrenzende Halle (alte Dresler-Fabrik) freigeräumt und dem Verein Rollrausch zur Verfügung gestellt wird.

Begründung:

Seit nunmehr fast einem Jahr ist der Verein Rollrausch ohne sportliche Heimat.

Nachdem nun der DLRG für sein Equipment eine neue Bleibe gefunden hat, wäre die Halle eine nahezu optimale Option. Sie liegt zentral, Nachbarn wären von dem Lärm nicht tangiert und ausreichende Parkmöglichkeiten befinden sich in der Nähe. Wegen der zentralen Lage wäre sie auch für die noch nicht motorisierten Mädchen und Jungen gut mit der ÖPNV erreichbar, ohne dass ein erwachsenes Familienmitglied für sie den Fahrdienst organisieren müsste.

Der Verein hat z.Z. noch nahezu 100 zahlende Mitglieder. Deren Eltern und Freunde haben in der Vergangenheit sich als sehr engagiert erwiesen und würden die Halle, die im Laufe der Zeit stark gelitten hat, wieder in einen passablen Zustand versetzen. Das käme letztendlich auch der Stadt zu Gute.

In Anbetracht der Tatsache, dass die Vereinsmitglieder und deren Eltern hervorragende ehrenamtliche Jugendarbeit leisten, bitten wir die Kolleginnen und Kollegen des Stadtrates, diesem Antrag zuzustimmen.



Gisela Grangeret
Fraktionsvorsitzende

Ilo Kirsten-Polnik
MdR

Anlage: Schreiben von Rollrausch v. 18.4.13

Die Fraktion BÜNDNIS90/Die Grünen

Gisela Grangeret
Fraktionsvorsitzende

18. April 2013

Interesse an der alten Dresler-Fabrik

Sehr geehrter Gisela Grangeret,

hiermit bestätigt der Rollrausch Wermelskirchen e.V., dass er für die Jugendarbeit in Wermelskirchen immer noch ein grosses Interesse an der „alten Dresler-Fabrik“ aufweist. Um unsere Arbeit fortzusetzen, benötigen wir nach wie vor eine Halle. Die „alte Dresler-Fabrik“ würde uns bestens passen. Nicht nur die Lage ist sehr gut, sondern auch die Anbindung an das autonome Jugendzentrum ist von Vorteil. Es könnte sich eine wunderbare Zusammenarbeit mit dem AJZ entwickeln. Die Jugendlichen in und um Wermelskirchen hätten einen zentralen Treffpunkt für Aktivitäten.

Wir bedanken uns sehr für Ihre Hilfe und hoffen bald nicht mehr Obdachlos zusein.

Mit sportlichen Grüßen



Florenz Jaeger
Vorsitzender
